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从我上次回中国到现在已经快六年了。中国大城市的交通堵塞现象给我留下

了深刻的印象。但这个问题并不是现在才出现的。即使在六年前, 中国的大

城市也常常面临着交通瘫痪的问题。 

 

中国的大城市堵车严重有很多原因。比如大城市人口过多, 私家车太多, 城市

的道路建设缺乏规划, 常常是地铁, 高架桥, 高速公路等都挤在一块儿修护, 扩

建, 从而使整个市区变成了一个大工地。这些因素都会带来交通的不便。 

 

另外, 有些中国人的自私自利和不守交通规则也是引起交通堵塞的另一个重

要原因。我记得有一次在北京, 我坐在一辆出租车里, 看见有一对夫妇带着一

个很小的孩子站在一个繁忙的十字路口无法移动半步, 因为来回行驶的车辆

没有一个停下来让他们过马路, 更不要说关心他们和宝宝的安全。试着想一

想, 马路上的行人不遵守交通规则, 不管是不是人行道, 都乱过马路, 开车的人

也不守交通规则, 看见有行人也不让行人过, 车和行人总是在抢路, 这当然会

导致很多不应该有的交通事故。 



 

在那么密集的人口和车辆的大城市里, 一个小小的车祸常常就能造成半个城

市的交通瘫痪。 我认为这也是中国的一个大问题。 

 

随着中国经济的快速发展, 有一些中国人好像也变得更加自私自利, 他们常常

只想着自己的利益, 而不太关心别人。如果大家可以多为别人想一想, 很多交

通事故是应该可以避免的, 从而也会减少很多不必要的交通堵塞。希望大家

一起努力, 早日解决大城市堵车的问题。 

 
	


